

México conquista título sub 17 de Concacaf



El sub 17 de México ganó por tercera vez consecutiva el campeonato de la Concacaf al derrotar a Estados Unidos en penales 5-4, después de concluir el tiempo reglamentario con empate a un gol.

En los dos primeros intentos de penales en el duelo escenificado en el capitalino estadio Rommel Fernández, ambos equipos mantuvieron la paridad, hasta que el estadounidense Akil Watts falló el tercer intento y los aztecas anotaron tres veces y su estelar Roberto de la Rosa hizo el decisivo.

El estadounidense Andrew Carleton abrió el marcador a la altura del minuto 62, pero el mexicano Carlos Robles logró la igualada en el segundo minuto de descuento.

Es la quinta ocasión que México gana a Estados Unidos en una final de sub 17 de Confederación de Norte, Centroamérica y del Caribe, de fútbol (Concacaf). Con anterioridad, lo hizo en Honduras (1987), Cuba (1992), El Salvador (1994) y Trinidad y Tobago (1996), mientras que en este último país empató en el torneo de 1991.

Los mexicanos perdieron un solo partido y fue ante los estadounidenses 3-4 en la primera ronda, pero terminó líder goleador con 22, seguido por los nortños (20) y desplazaron al tercer puesto a Honduras (15), escoltado por Costa Rica (11) y Cuba (7).

Mientras en las anotaciones, el azteca Daniel López (6) siguió al líder hondureño Carlos Mejía (7), y en tercer puesto se ubicó el estadounidense Josh Sargent (5).

El equipo mexicano tiene ahora sus aspiraciones puestas en la Copa Mundial Sub 17 de la FIFA, previsto para celebrarse en octubre próximo en la India, a la cual llega con las aspiraciones a repetir el oro de Perú 2005 y México 2011, y tras alcanzar en 2015 el cuarto puesto después de Nigeria, Mali y Bélgica.

Además de México y Estados Unidos, clasificaron para la cita mundialista Costa Rica y Honduras, los cuales concluyeron el torneo con cuatro ganados y uno perdido el primero y 3-2 el segundo, mientras Panamá y Cuba fueron eliminados.

A la cita bienal de la FIFA asistirán, además, cuatro selecciones por Asia, África y Sudamérica, respectivamente, uno de Oceanía y seis de Europa, y la última competencia fue Chile 2015.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/129178-mexico-conquista-titulo-sub-17-de-concacaf>



Radio Habana Cuba